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El Sur de la Comunidad de 
Madrid es una Zona espe
cialmente señera de nues
tra región y es frecuente su 
protagonismo en iniciati
vas de la vida parlamenta
ria de la Asamblea de 
Madrid . 
Con unas connotaciones de 
origen diverso que arras
tran del pasado, el Sur de 
Madrid tiene un compo
nente sociológico que re
clama por su propia natu
raleza una especial aten
ción tanto desde los pode
res públicos como de las 

"Con cerca de 900.000 
habitantes y un conjunto 

de municipios cuyos 
presupuestos unidos 

sobrepasan el de varias 
comunidades, presenta 
graves deficiencias en 

infrae struc turas, 
enseñanza, sanidad ... " 

fuerzas políticas. Con cer
ca de 900.000 habitantes y 
un conjunto de municipios 
cuyos presupuestos unidos 
sobrepasan el de varias 
Comunidades Autónomas, 
como Cantabria, la Rioj3 o 
Murcia, entre otras, pre
senta graves carencias en 
Infraestructuras, Vivien
da, Enseñanza, Sanidad y 
Empleo; tema este que 
exige especial atención 
porque presenta cifras 
superiores a la media na
cional; el desempleo juve
nil se sitúa en el 50% de los 
menores de 25 años. 
La Asamblea de Madrid ha 
tratado en varias ocasiones 

l 

la problemática del Sur, a 
instancias de AP, por 
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nuestra preocupación al 
conocer la estrategia asu
mida por el Consejo de 
Gobierno para esa zona, 
que no es sino una actua
ción intervencionista que 
anula la autonomía muni
cipal y que olvida lo más 
importante: conseguir 
ayudas económicas de la 
Administración Central y 
de la Comunidad Europea, 
que resultan imprescindi
bles para acometer una 
actuación rigurosa y eficaz 
que acabe con la diferencia 
interregional, que existe, y 
así lo ha denunciado nues
tro Grupo, en nuestra Co
munidad; pero que es más 
evidente en los Municipios 
del Sur. 
Podrá resultar sorpren
dente la incoherencia, len
titud y falta de coordina
ción que los responsables 
socialistas han demostrado 
en relación con la solución 
de estos problemas y que se 
puso de manifiesto en la 
votación del Senado con
traria a una moción de AP 
para que el Gobierno de 
Felipe González, reparan
do en las carencias graves 
de estos Muncipios, se 
responsabilizara de nego
ciar con Europa ayudas 
FEDER para el Sur. Pero, 
para que decir, las incohe
rencias socialistas, por rei
teradas, ya no sorprenden a 
nadie. La decisión final no 
se conoce aún, pues aun
que en la próxima lista de 
ayudas que elabora direc-_ 
tamente la Dirección Ge
neral del FEDER, en Bru
selas, se hace con criterios 
de clasificación estadística 
por provincias, y es obvio 

que Madrid desde estos 
parámetros no reúne las 
condiciones exigidas, no es 
menos evidente que la fase 
importante es la que co
mienza el 1 ° de febrero con 
la reunión del Comité que 
analizará los casos puntua
les, tal y como establece el 
artículo 9 del Reglamento 
FEDER aprobado en junio 
del 88. Aún deberíamos 
estar a tiempo de atender al 
Sur de nuestra Comunidad. 
Es aquí donde el Ministe
rio de Economía español, a 
través de sus negociadores 

u -#Ji 

"Esperamos que el Señor 
Leguina mantenga su 
presión y su exigencia 
ante el Ministerio de 

Economía, con 
responsa bi lid ad y 

habilidad, en favor de 
una parte importante de 

nuestra Comunidad" 

en Bruselas, tiene que ba
tallar por el Sur de Madrid. 
Es aquí donde esperamos 
que el señor Leguina 
mantenga su presión y su 
exigencia ante el Ministe
rio de Economía, con res
ponsabilidad y habilidad, 
en favor de una parte 
i!T}portante de nuestra 
Comunidad. Es aquí, en 
definitiva, donde espera-
mos que los socialistas 
actúen con criterios obje
tivos y no partidistas, y se 
distribuyan los fondos en 
relación directa a las nece
sidades y problemas de los 
ciudadanos, y no a las 
necesidades y problemas 
del mapa político nacional. 
Y las expectativas del Sur, 

las ilusiones de sus habi
tantes, no solo · se centran 
en los asuntos económicos. 
Ahí está el proyecto de 
Universidad Carlos III, tan 
traido y llevado por los 
responsables de la Educa
ción de nuestra Comuni
dad, y que, hoy por hoy, en 
muchos aspectos, aparece 
como un fiasco más, con 
plazos reiteradamente in
cumplidos que hacen con
fusas todas las esperanzas. 
La Asamblea de Madrid, y 
desde luego Alianza Popu
lar, ha ejercido y ejercerá 
la responsabilidad de con
trol e impulso del Ejecuti
vo en un tema que es, a 
todas luces, necesitado de 
ajuste social. ■ 
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La utilidad de los plenos 

La forma en que los vendedores ambulantes expusieron sus reivindicaciones durante el pleno celebrado el pasado 
día 2, resultó polémica e incluso agresiva. Por ello se puede dar a la crítica fácil, que no por ello deja de ser justa. 
Sin embargo, lo criticable del suceso no se centra únicamente en la actitud de los vendedores. Estos, perjudicados 
por una medida que creen daña seriamente sus intereses, perdieron el control y optaron por una actitud que nunca 
es aconsejable. Pero la reflexión más importante estriba en la pregunta lqué hubiera ocurrido si no hubieran 
reaccionado asi?. 
Debido a la presión que ejercieron en el pleno, el polémico tema será tratado más detenidamente en Junta de 
Portavoces. 
Si no hubieran actuado asi, llo hubieran conseguido?, lla moción presentada por JU hubiera bastado?, mucho nos 
tememos que no. Lo que se ha dado en llamar "el rodillo socialista" puede aplastar con su mayoría absoluta 
cualquier moción o sugerencia, venga de donde venga. 
No se trata de apoyar una actitud (la de los vendedores) que no es la adecuada, ni la que procede. Nunca es digno 
de alabar que se produzca la intervención policial; aunque, como en esta ocasión, sea acertadamente. 
La descalificación y las posiciones y actitudes agresivas siempre son desacertadas y criticables. Pero la situación 
vivida en el pleno debe darse a la reflexión y debe servir para obtener conclusiones positivas con las cuales formular 
críticas constructivas. 
Para que exista un ambiente democrático en toda su extensión, la que gobierna debe de ser la parte más receptiva. 
Hay que acostumbrarse a reconocer los errores. Si no cambian ciertas posiciones y actitudes, el debate público que 
tiene lugar en un pleno será cada vez más estéril. 
Hay que enseñar y demostrar al ciudadano que el diálogo que se produce en un debate político es algo más que 
palabras hiladas con grandes dosis estéticas. Hay que demostrarle que "sirve" de algo y que el diálogo es la única 
vía posible de entendimiento. Pero hay que demostrarlo, no basta pregonar la adopción de posiciones aperturistas 
y abiertas para luego decir "NO" a cualquier propuesta. 

BILLETES FERROCARRIL 

BILLETES AVIÓN 

- ESTANCIAS EN APARTAMENTOS 

- BILLETES DE BARCO 

- BILLETES AUTO-RES - PRESUPUESTOS PARA GRUPOS 
GAT 1J9 - ALQUILER DE COCHES - VIAJES DE NOVIOS 

ESTANCIA EN HOTELES - ESPECIAL «TERCERA EDAD» 

NUESTRA DIRECCIÓN ES: 

CALLE MADRID, 12 • 
. 695 62 30 · 695 58 7 4 

TELEFS.: 695 30 46 · 696 15 13 • GETAFE (Madrid) 
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Buscaban la reliquia de Sta Gema 

Intento de robo 
en "La Magdalena" 

El pasado día 29, a la una 
de la madrugada, dos jóve
nes que responden a las 
inciales de P.R .G. y 
G.M.F. penetraron en la 
iglesia de La Magdalena 
con el objetivo de sustraer 
objetos de la misma. 
Los hechos se produjeron a 
la una de la madrugada, 
cuando algunos vecinos 
vieron a los dos jóvenes 
que utilizaban los anda
mios para penetrar en la 
iglesia. Los intrusos, que 
portaban sendas bolsas, 
dijeron a los vecinos que 
no tenían ningún sitio 
donde dormir y que lo 
único que pretendían era 
tener un s1t10 cubierto 
donde pasar la noche. 
Avisada la policía munici
pal por los vecinos, esta 
acudió, junto con el párro
co de la iglesia, al monu-

mento. Una vez 
ron, observaron 
cepillos habían 

que entra
que los 

sido des-
trozados. Al entrar en la 
Sacristía vieron que los 
cajones habían sido regis
trados, en ese momento el 
párroco observó que un 
cuadro de Sta. Mª Magda
lena se movía, ante lo cual 
gritó: "agente el cuadro se 
mueve" . La policía descu
brió a los dos jóvenes que 
se escondían detrás del 
cuadro . 
Al parecer el objetivo de 
los jóvenes era la reliquía 
de Sta. Gema, un pequeño 
corazón al que los intrusos 
asignaban un enorme valor 
económico. La reliquía de 
Sta. Gema le costó, sin 
embargo, 75 pts. al párro

co . ■ 

Gustavo Jerez 

Transportes para la 3ª edad 
En el pleno del pasado día 
2 se aprobó la nueva nor
mativa que va a regir la 
prestación del transporte 
subvecionado para la 3ª 
edad y los minusvalidos . 
En el transporte interior se 
mantienen las claúsulas del 
pasado año, es decir, la 
gratuidad ·en el mismo para 
las pensiones menores de 
58.000 pts . 
Las variant es se introdu
cen en el transporte por la 
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Comunidad. Las pensiones 
inferiores a 35.840 pts. al 
mes serán subvencionadas 
en un 90%, de esta forma 
las personas afectadas 
pagarán 100 pts. al mes, si 
son dos personas la pensión 
deberá ser inferior a 
46.680 pts. 
Se subvencionará un 80% 
si la pensión es inferior a 
44.350 pts, en este caso se 
abonarán 200 pts. al mes. Si 
son dos personas deberá de 

ser inferior a 58.350 pts. 
En el caso de que la pen-
sión sea inferior a 48.384 
pts., se pagarán 300 pts. al 
mes, la subvención es en 
este caso de un 70%. Si son 
dos personas la pens1on 
será inferior a 63.018 pts. 
En el caso de los minusva-
!idos la normativa será la 
misma que la de la 3ª edad 
en el caso del trasporte 
interior. 
En cuanto al transporte por 

la Comunidad se subven-
cionará el 90% si cobran 
menos de 46.680 pts. Si son 
dos personas la renta per 
cápita tendrá que ser infe-
rior al 60% del salario 
min1mo interprofesional. 
La prestación de este ser-
vicio le supondrá al ayun-
tamiento una inversión 
que oscilará entre los 25 y 
los 30 millones de pts. ■ 

Gustavo Jerez 
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Duro enfrentamiento dialéctico entre el portavoz de PP y el de IU 

La policía tuvo que intervenir durante el pleno 

La policía municipal tuvo 
que intervenir en el pleno 
celebrado la pasada sema
na en el ayuntamiento de 
Getafe. La subida de im-
puestos a 
ambulantes, 
nante que 

los vendedores 
fue el deto

provocó varios 
minutos de tensión durante 
la celebración del pleno. 
IU había presentado una 
moción que proponía la 
corrección de la subida, 
ésta sobrepasa el 400% en 
el sector de verduras y 
frutas, 65 pts. por mt2 de 
ocupación 
aseguran 

de venta, según 
representantes 

del gremio. 
Durante la 
del concejal 
Participación 
Jose Luis 
insistió en 
abierta y de 

intervención 
delegado de 

Ciudadana, 
Rivas ( quien 

la postura 
diálogo del 

gobierno socialista), los 
vendedores ambulantes, 
que abarrotaban el salón de 
plenos se levantaron de sus 
asientos increpando al 
concejal socialista, asegu-
rando que mentía . Los 
policías municipales cer-
caron el arco plenario en el 
que se sitúan los conceja
les, impidiendo el acceso al 
mismo . 
El primer teniente de al-
calde, Antonio Alonso, 
que en esos momentos 
presidía el pleno ante la 
ausencía de Pedro Castro, 
amenazó con desalojar el 
salón si no se calmaban los 
ánimos, hecho que no se 
llegó a producir 
Finalmente la promesa de 
tratar el polémico asunto 
en la próxima junta de 
portavoces aplacó los exa-
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cerbados ánimos de los 
vendedores ambulantes. 

El portavoz de IU le dijo al 
del PP que la derecha ha 
engañado y seguirá 
engañando 

Anteriormente a esta cir
custancia tuvo lugar un 
acalorado enfrentamiento 
dialéctico entre el portavoz 
de IU, Adolfo Gilaberte, y 
el del PP, Jesús Carmelo. 
El hecho se produjo cuan
do se discutía el punto re
ferido a la prestación del 
transporte subvencionado 
para la tercera edad y 
minusvalidos . Después de 
que Pedro Castro explicara 
el contenido de la 
Adolfo Gilaberte 

moción, 
intervi-

no corrigiendo al alcalde, 
asegurando que la explica
ción de éste era incompleta 
e incorrecta. Posterior-
mente, Jesús Carmel o, 
aprovechó su intervención 
para dirigirse directamen
te a Adolfo Gilaberte, 
asegurando que las pala
bras del portavoz comu
nista eran erróneas e insi
nuando que tenían un 
marcado caracter electola
rista. Adolfo Gilaberte 
replicó al portavoz del PP 
diciéndole que "la dere
cha ha engañado y seguirá 
engañando a un montón 
de gente". 
El enfrentamiento lo cul
minó Jesús Carmelo diri
giéndose al concejal de IU 
con la expresión "Espero 
que no olvide lo que ha 

dicho ( ... ) pronto lo discu
tiremos en otro sitio". 
Jesús Carmelo invitó a 
Adolfo Gilaberte a que 
leyera el programa electo
ral de su partido ''y luego", 
dijo, "me habla de demo
cracia y de los países que 
no la tienen, muchos de 
ellos muy cerca de su color 
político" . 
Este no es el único enfren
tamiento dialéctico directo 
mantenido por estos políti
cos públicamente, aunque 
sí el más duro. Durante la 
celebración del último 
pleno del año pasado, 
ambos políticos intercam
biaron palabras en un 
marcado tono agresivo con 
motivo de la discusión 
sobre los pres u puestos. ■ 

Gustavo Jerez 
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Más de 6.500 mts2 de Los Escolapios se 
convertirán en parque público 

Más de 6.500 mts2 del colegio de los 
P.P. Escolapios serán convertidos en 
un futuro próximo en un parque 
público. 
Esta extensión afecta a la parte de 
Los Escolapios que colinda con la C/ 

Felipe Estévez por un lado, Pinga
rrón por otro y por último con el 
Paseo Pablo Iglesias. 
Ante la inminente expropiación de 
los terrenos, los responsables del 
colegio optaron por el intercambio 
de estos con otros del Sector III, unos 
18.000 mts2 situados al lado de la 
nueva cooperativa "Las Laderas". 
Aunque los árboles del colegio situa
dos en la extensión afectada han sido 
podados y se ha procedido a su 
mantenimiento y cuidado, el cerra
miento aún no se ha llevado a cabo. 
La nueva verja que separará el cole
go del nuevo jardín y a este del resto 
de la vía púbica se acomodará al 
estilo que presenta la puerta del 
colegio situada en la esquina que 
forman la C / Pingarrón y el Paseo 
Pablo Iglesias. 
Por otra parte la estrecha acera de la 
C/ Felipe Estévez se ensanchará 1,5 
mt., superficie que se obtendrá re
trasando la valla del colegio. Los 
frontones, por su parte, se manten
drán. 

Arriba P2 Pablo Iglesias. 
Abajo diseño del nuevo cerramiento Jardín Escolapios - Getafe 

ALTA PRECISION INDUSTRIA MECANICA 

FABRICACION DE PIEZAS PARA AUTOMOVILES 

Carretera de Toledo, km. ll,800· • Getafe (Madrid) • Teléfono 695 38 58 
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------------L6cal_ 
Aunque no existe aún una idea clara 
de cual va a ser la fisionomía del 
nuevo jardín, existen algunos pro
yectos al respecto. Uno de ellos es el 
de Angel Aragonés, que concibe la 
creación de una reserva hornitológi
ca que sería la primera de la Comu
nidad Autónoma de Madrid. Junto 
con la creación de esta reserva y el 
parque se procedería a la conserva
ción de todas las especies arbóreas 
que contiene la superficie afectada. 
En algún momento se ha barajeado la 
posibilidad de crear un jardín botá
nico. 
De esta forma la fisionomía de la 
zona cambiaría. La escasez de zonas 
verdes en el casco urbano de Getafe 
es un problema que se está intentan
do "parchear" acondicionando pe-
queñas superficies. 
Corno se puede observar en el plano, 
la reestructuración no afectaría a la 
totalidad de las calles Felipe Estévez 
y Pingarrón, tan solo a una parte de 
estas. Por su parte, la superficie del 
Paseo Pablo Iglesias comprendida 
entre estas dos calles colindará con el 
nuevo jardín. 
El actual muro del colegio será 
sustituido por una verja. La misma 
que se instale en el cerramiento del 
colegio se instalará en el del jardín, 
si bien la del colegio tendrá una 
altura mayor por petición de los 
responsables del centro . 
El coste del proyecto asciende a 28 
millones de pts., cantidad que se verá 
reducida al ser la Escuela Taller la 
que ejecutará el proyecto. De esta 
forma, los materiales serán aporta-

###C 
PINTURAS Y ARTICULOS INDUSTRIALES 

DELEGACION CENTRO 
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dos por el ayuntamiento y la mano de 
obra por la Escuela Taller. Esta, al 
estar subvencionada por el INEM, 

abaratará el coste final del proyecto. 

Gustavo Jerez 

Arribii en negro la zona del colegio afectada. Abajo puerta del colegio situada en la esquina 
C/ General Pingarrón - J>!I Pablo Iglesias 

• 
~ 2 

, j. pereira, s. l .. 

SAN JOSE, 24 - TNOS.: 695 49 25 - 695 52 14 - 28901 GETAFE (MADRID) 
BUHIGAS, S/N. - (POL. EL ROSON) - CTRA. TOLEDO, KM. 11.500 

TNOS.: 6815714-6815 7 94 - 28903 GETAFE (MADRID) 
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Detenido en Getafe un fugado de Carabanchel 
Javier Pineira Femández, de 19 años de edad, presunto 
autor del atraco a dos entidadades bancarias, con 25 
antecedentes y una reclamación por fuga del centro de 
jóvenes de carabanchel, fue localizado la pasada semana 
en Getafe y detenido en Villaverde. 
El jueves día 2, a las dos de la tarde, la dotación de un 
patrulla identificó en Getafe un porche de color rojo 
robado a punta de pistola en la Avenida de Portugal, con 
el que se había perpretado un atraco a una sucursal del 
Banesto de Getafe en el que los asaltantes consiguieron 
medio millón de pesetas. También estaba implicado en 
otro robo a la sucursal del banco Hispano Americano, en 
la calle de General Ricardos. 
Una vez que la dotación policial identificó el coche dió 
el alto, los tres ocupantes del vehículo iniciaron un 
tiroteo en las calles de Getafe y se dieron a la fuga, 
perseguidos por dos coches patrullas. La detención se 
produjo cuando Javier Pineira Fernández se arrojó del 
vehículo en marcha cuando se encontraba a la altura de 
la calle Sargento Barriga, de Villaverde. Los otros dos 
ocupantes del deportivo consiguieron escapar. 
En la detención fueron recuperadas una pistola, un 
revólver de imitación, un cuchillo, dos medias prepara
das para enmascararse y 437.000 pesetas procedentes de 
los atracos realizados. 
Javier Pineira Fernández se había fugado del centro 
preventivo de jóvenes de carabanchel. 1 

Detenido un conductor que 
transportaba heroina y hachis 

Un hombre que portaba una considerable canti
dad de heroína y hachis fue detenido por efectivos 
policiales. 
La detención se produjo cuando un coche Z 
detectó un coche que había pinchado en la 
Avenida de Los Reyes Católicos. El coche de la 
policía se acercó con la intención de comprobar 
que es lo que había ocurrido. Al hacerlo observa
ron que el conductor, que estaba reparando el 
pinchazo, evidenciaba claros signos de nerviosis
mo ante la presencia policial. 
Al inspeccionar el coche se descubrió el carga
mento de heronia y hachis. Posteriormente la 
policía pudo averiguar que el conductor no era el 
propietario del vehículo. 1 
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Atracos 
en gasolineras 

Uno de los presuntos atracadores a la gasolinera 
Cabañas, que responde a las iniciales R .E.V. ha 
sido detenido. R.E. V. asaltaba las gasolineras 
portando un arma blanca y habiendo robado 
previamente un coche. 
Durante el mes de enero se produjeron en Getafe 
cuatro atracos en distintas gasolineras de la 
localidad. 
GETAFE EXPRES informaba en su n11 19 de la 
detención de los autores del atraco a la gasolinera 
Las Mercedes, con lo cual se han desarticulado las 
dos bandas que al parecer acaparaban este tipo de 
atracos. 1 

GETAFE EXPRES 
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De nuevo en la C/ Aragón 

Intento de violación 
Robo de material 

de la Escuela Taller 
En menos de un mes la C/ Aragón ha sido el escenario de dos delitos 
de violación, si bien el segundo no se llegó a consumar. 

El material de trabajo que la 
Escuela Taller tenía almace
nado en Perales del Rio ha 
sido robado . 

El suceso se produjo el pasado día de 30 de enero a las 11 de la noche. 
Una joven de 20 años de edad fue asaltada por un individuo armado 
con una navaja. El delincuente exigió a la víctima que mantuviera una 
relación sexual con él. La joven logró huir y pedir ayuda a dos 
personas que transitaban por el lugar, ante lo cual el agresor huyó. 
Este es el segundo suceso de estas características ocurrido en la C/ 

La Escuela Taller se ocupa de 
la limpieza del rio y de la 
recuperación de las lagunas, 
de ahí que utilicen unas case
tas para almacenar en ellas el 
material que utilizan. 
Recientemente las casetas han 
sido abiertas, agenciándose 
los intrusos las herramientas y 
material que en ellas había. 1 

Aragón en menos de 20 días. El pasado día 11 de enero, una mujer 
de 30 años era violada en esta misma calle. 
La policía está investigando el caso, y aunque maneja diversas 
hipótesis, se cree que el agresor ha podido ser la misma persona en 
ambos casos. 
Fuentes policiales han asegurado a GETAFE EXPRES que la 
ubicación, en las cercanías de esta calle, de un local de singulares 
características, podría estar relacionado con los hechos. ■ 

i,' 

IJio.~ ,o#-~ ~ 
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El Gobierno remite a las Cortes 
el proyecto de la Universidad Carlos 111 

~ 

, . . , 

• 

---

El Consejo de Ministros aprobó en la reunión man
tenida la semana pasada remitir a las Cortes el 
proyecto de ley por el que se crea la universidad de 
Carlos 111. 
El Ministerio de Educación y Ciencia hizo pública 
una nota en la que aseguraba que la nueva univer
sidad responde a las necesidades observadas de es
tudios de rango universitario en las localidades de 
la periferia sur, que suman en total casi un millón 
de personas. 
La universidad de Carlos III tendrá una capacidad 
máxima de 11.000 alumnos, al margen de los cur
sos de posgraduados, que también está previsto que 
se impartan. 
La nota ministerial dice que la nueva universidad se 
configura como un centro de alta calidad científi
ca. 
La actividad académica comenzará en cuatro racul
tades de Getafe en el curso 1989 /90. Getafe acogerá 
las facultades de Derecho, Económicas, Emprearia
les, Trabajo Social y Bibliotecomanía y Documen
tación. Por su parte Leganés acogerá las de 
Ingeniería, Industrial, Telecomunicaciones e In
formática. 
Hasta la constitución definiva de la universidad, 
una com1s1on gestora asumirá las funciones de 
gobierno de la misma. • 
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----------- 'Puebl6s_ 
En Móstoles 

Dimisión del concejal de cultura 
El concejal de cultura, Martín Gálvez, dimitió la semana pasada tras conocer la 
denuncia que un portavoz del CDS, Angel Alvarez, hacía pública. El portavoz 
centrista denunciaba el gasto de 38 millones de pts. al margen de los presupuestos 
municipales y sin la autorización de los órganos rectores. Las propuestas de estos 
gastos habían sido firmadas por Martín Gálvez antes de ser concejal. 
Así mismo, antes de presentar su dimisión, Martín Gálvez, había mandado la carta 
de despido a 6 técnicos del Patronato Municipal de Cultura y·Deportes. Al parecer 
estos técnicos, según declaraciones de Angel Alvarez, habían sido amenazados 
anteriormente de despido por mantener conversaciones con el portavoz centrista. 
Tras el despido los trabajadores se encerraron en las depedencias de la Casa de la 
Cultura y más tarde conversaron con el alcalde de la localidad, Bartolomé González, 
para pedirle explicaciones. 
De momento el dimitido, Martín Gálvez, no ha hecho declaraciones.No obstante esta 
dimisión es una muestra más de la crisis interna que vive la corporación municipal. 
En tanto, se suceden las dimisiones y se van sumando las concejalías vacantes, desde 
que en otoño comenzara la marcha de algunos concejales. ■ 

Polemica ubicación de una 
gasolinera en Fuenlabrada 

La ubicación de una nueva gasolinera en el barrio fuen
labreño de La Avanzada ha provocado las protestas ve
cinales. Precisamente fueron las voces de los vecinos 
las que hicieron cambiar, tiempo atrás, el emplaza
miento de la gasolinera en un barrio céntrico de la lo
calidad. 
El concejal Fernando Fernández ha señalado que ya se 
han comenzado las obras para instalar este nuevo 
servicio y que ya no hay posibilidad de realizar nuevos 
traslados, puesto que ni la empresa, ni los vecinos se 
ponen de acuerdo. Para la instalación de esta gasoline
ra, cuyo puesto más cercano a las casas se halla a 33 
metros, ya se ha talado una chopera del barrio. ■ 

Esther García 

w~ -3ileda~ 

José Quintana, Alcalde de Fuenlabrada 

COMIDAS DE EMPRESA 
BAUTIZOS Y COMUNIONES 

ESPECIALIDAD EN: 
-VENADO 
- JAMON DE BELLOTA 
- QUESO PURO DE OVEJA 

Renovación de la 
flota de autobuses 

Unos 25 autobuses 
interurbanos de 
Leganés serán re-
novados proxima-
mente, con lo que 
queda renovado 
más de la tercera 
parte de la flota. Al 
acto simbólico 
acudirán persona-
lidades de la Co
munidad Autóno-
ma como el 
presidente, Joa-
quín Leguina. La 
renovación de la 
flota es fruto del 
acuerdo entre el 
Consorcio de 
Transportes y el 
ayuntamiento de 
Leganés. 
Se renuevan así las 
v1eps "camione
tas" dando paso a 
vehículos cuya vida 
útil viene determi
nada entre 8 y 10 

años. ■ 

E.G. 

BEI,MI. S. A. 

CTRA. GETAFE-ANDALUCIA POL. SAN MARCOS PARC. B, 10 
TELEF.: 682 93 64 GETAFE (MADRID) 

GETAFE EXPRES Página 11 



CURSOS 
DE INFORMATICA 

OPEN ACCESS II OFIMATICA BASIC 

SOMOS ESPECIALISTAS EN RESOLVER SUS PROBLEMAS DE GESTION 
ADAPTANDOLOS A LA SOLUCION INFORMATICA QUE PRECISE. 

----., __ _ 

¡CONOZCANOSI 
Somos concesionarios oficiales de las más pres
tigiosas marcas de ordenadores profesionales. 
Le asesoramos en la elección del equipo infor
mático que mejor se adapte a las necesidades 
de su empresa. 
Tenemos una amplia selección de los mejores 
modelos disponibles en el mercado. Le instala
mos, formamos y mantenemos la solución in
formática que a usted le hace falta. 

SELECCIONt ENTRE: 

lan'clan Bondwell 

mm - --- --- - ---- -- - ---- - - ----====~- --- -·-
\ 

¡CONOZCANOS ESTAMOS MUV CERCA DE USTED! 

CENTRO DE ESTUDIOS INFORMA TICOS 

Av. Portugal, IO 
614 07 65 

MOSTOLES 

' 

BEB/Mll'5 
CENTRO DE INFORMATICA 

Terreros,2 
6913616 

PINTO 

4 ~lRGe
~y ~ 'S<t 
SERVICIOS INFORMATICOS 

Magdalena, 8 
682 71 28 696 91 85 

GETAFE 



---------'Bef'Lda, fc6ft6niíca,_ 

CASA amplia su campo de actividad 

En 1988 Construcciones Aeronáuticas 
(CASA) facturó 70.000 millones de pese
tas, lo que representa un incremento del 
60% con respecto al año anterior. A pesar 
de este dato, los problemas laborales y de 
productividad no se han visto soluciona
dos, por lo que se estudia la posibilidad de 
una ampliación de capital para el mes de 
abril. Por otro lado, también está prevista 
la creación de un sector de industria 
auxiliar aeronáutica mediante la forma de 
una sociedad en la que los socios aporta
rían la tecnología y CASA su taller de 
elementos hidráulicos . Estos datos están 

contemplados en el Plan Estratégico de Viabilidad de la empresa firmado y 
aprobado por el comité intercentros sin el acuerdo de UGT. 

Nueva junta de arbitraje en 
Leganes 

El ayuntamiento de Leganés, a través de su delegación de salud y consumo, 
ha abierto una oficina de arbitraje de reclamaciones dependiente de la Oficina 
Municipal de Información al Consumidor (OMIC), cuyo objetivo será la so
lución de los conflictos que se produzcan entre consumidores y vendedores 
sin necesidad de acudir a los tribunales. Esta oficina, de carácter voluntario 
para ambas partes, no originará ninguna clase de gastos en la celebración de 
los litigios . Muchos establecimientos de Leganés se han adherido a esta 
iniciativa, en la cual están representadas administración, consumidores y 
comerciantes. 

Ana Salamanca 

Madrid 
en Suiza 

El presidente de la 
Comunidad Autónoma 

Joaquín 
acudió la se-

de Madrid, 
Leguina, 
mana pasada, acompa
ñado · de una delegación 
de empresarios, a la 
ciudad de Davros (Sui
za) para presentar la 
candidatura de la capital 
de España ante el mer
cado financiero mun
dial. Con ello se preten
de fomentar las relacio
nes de la CAM para que, 
en palabras de su presi
dente, "no se descuelgue 
de la leal competencia 
entre regiones euro
peas". De este modo se 

pretende ampliar las po
sibilidades de inversión, 
tanto a nivel nacional 
como internacional, en 
nuest ra comunidad. A 
este respecto, se ~·estudia 
el proyecto de crear un 
parque tecnológico cuya 
ubicación está todavía 
por determinar, aunque 
las hipótesis que se ba
rajan apuntan como lo
calidad elegida al Co
rredor de Henares . 

Materiales de Construcción CORTES 
AZULEJOS • PAVIMENTOS 

EL GRES más BARATO 

EXPOSICION Y VENTA: 
Reina Victoria, 18 · Macarena, 21 
Teléf. 698 23 80 · P A R·L A (Madrid) - Teléf. 699 50 50 
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No siempre los mejores 
expedientes académicos son el futuro en el 

que los menos 
brillantes nos tenemos que apoyar. 

Los exámenes tampoco 
representan una nota definitoria de las 
capacidades de cada cual, y los títulos o 

diplomas, que tan 
decorativos quedan con el marco apropiado 

en la pared de la 
habitación, apenas dicen algo de uno 

mismo. Existen dos formas constantes de 
evaluación: devorar páginas y páginas del 

libro de turno o aprender detrás de una 
mesa de despacho lo que significa la 

búsqueda desesperada de una vía de 
escape para encauzar 

aquello que nos traemos entre manos. 

Erase una vez un joven estudiante de 
ingeniena agrícola al que los libros 
no le atraían demasiado. Cansado de 
la Universidad, decidió encaminar 
su vida por otros derroteros, pero su 
destino aún no estaba muy claro . 
Después de unos cuantos meses 
dando tumbos sin sentido, descu
brió, junto con su futuro asociado, su 
auténtica vocac1on. Así nace 
Tecniser,S.L., de la mano de Jacinto 
Cervera y Juan Ballesteros, quienes, 
a sus 22 años, no llegaban con las 
manos vaías al mundo empresarial. 
Uno y otro tenían experiencia en el 
campo de la seligrafía. El primero, 
mediante una anterior asociación 
que apenas duró 6 meses, conocía el 
funcionamiento de esta actividad, al 
igual que el segundo, que ya llevaba 
tiempo haciendo trabajos de este 
tipo."Pensamos montar una empre
sa con la idea que tiene todo el 
mundo cuando pone en marcha un 
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Genio y figura 
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Juan Ballesteros y Jacinto Cervera 

proyecto. Es la época de tu vida en 
la que te tienes que decidir por algo. 
Pedimos un crédito que fue avalado 
por nuestros padres y así construi
mos la sociedad. La verdad es que, si 
lo piensas, fue bastante arriesgado, 
pero si te retraes, no haces nada, y 
nosotros vimos que las circunstan
cias que nos rodeaban no eran del 
todo malas. Poco a poco fuimos 
dando pasos cada vez más firmes 
hasta hoy. Quedan por pasar todavía 
muchas penas, pero ya hemos supe
rado unas cuantas; es el camino que 
llevamos andado." 
En su nacimiento, Tecniser,S.L., 
estaba constituido por 4 trabajado
res, hoy, dos años después, supera los 
30, lo que significa un espectacular 
crecimiento en un intervalo de tiem
po relativamente corto de una em
presa cuyo objetivo no es sólo la zona 
sur o la región de Madrid, sino de 
toda la geografía española."Nuestros 

~ 
, 

◄ 

clientes se reparten por todo el 
territorio nacional, sólo un 20 o 15% 

son de Getafe. Hemos crecido mu
cho, y por ello nuestra idea es la de 
crear otra empresa dedicada a la 
compra y venta de camisetas que 
pueda abastacer a una parte impor
tante de Madrid, aunque nuestro ob
jetivo es continuar en la línea que 
hemos seguido hasta ahora y conse
guir el asentamiento y consolidación 
definitivos" 
Jacinto Cervera y Juan Ballesteros 
forman una sociedad en la que tra
bajan juntos, pero no revueltos . 
Mientras uno lleva la parte comercial 
y administrativa, el otro dedica su 
tiempo a estructurar el funciona
miento de los talleres ."Juan se en
carga de la fabricación y yo de las 
ventas. Así conseguimos delimitar 
los campos de cada uno. Funciona
mos paralela e independientemente, 
aunque, lógicamente, con una base 

GETAFE EXPRES 
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sólida en la que apoyarnos. En raras 
ocasiones uno se mete en lo que otro 
está haciendo. De esta forma, inten
tamos que las cosas vayan separadas 
para 
Una 

que funcionen mejor." 
empresa, para su puesta en 

marcha, requiere un mínimo de 
inversión capaz de soportar los gastos 
que supone la aportación de elemen
tos técnicos, factor imprescindible 
en cualquier actividad industrial. La 
conjugación de la tecnología, las 
relaciones comerciales y el elenco 
personal determinan, a largo plazo, 
el éxito o fracaso de la gestión en 
cuestión. "Hubo un momento en que 
nos jugamos todo a una carta. Apos
tamos fuerte al decidir comprar una 
máquina italiana igual que con la 
que trabajaba la firma Benetton. 
Nos marchamos a Milán y decidimos 
traerla aquí, pero no sabíamos cómo 
pagarla, y los italianos menos. 
Encima, era más grande que el local, 
por lo que no nos quedó más remedio 
que desplazarnos a Fuenlabrada. El 
rumbo de Tecniser cambió a partir 

GETAFE EXPRES 

de entonces por completo. Tuvimos 
que plantear nuestra productividad 
mucho más en serio para poder hacer 
frente a lo que se nos venía encima. 
Rendir al cien por cien era nuestra 
obsesión". 
Pero después de la tempestad viene 
la calma, aunque siempre hay que 
estar con ojos vigilantes por si la 
tormenta arrecia. No todo es trabajo, 
también influye la suerte y, por 
supuesto, la visión objetiva y precisa 
de las expectativas que ofre.zca el 
mercado. "El empresario es como un 
centrocampista de un equipo de 
fútbol. Tiene que saber mandar el 
balón hacia delante y aguantar 
hacia atrás. Si es preciso atacar, que 
se lance, y si hay que defender, que 
lo haga con todas las armas de las 
que dispone. Es necesario ser cons
tante en las ideas y, sobre todo, 
puntualizar con exactitud la meta 
que se establezca". 
Cuando un hijo le dice a su padre: 
"papá, de mayor quiero ser empre
sario", lo más probable es que piense 

Taller 
de 
Tecninser 

que ha visto demasiadas películas y 
que ya es hora de que se dedique a 
estudiar. Pero si el niño crece y sigue 
en sus trece, sólo quedan dos posibi
lidades: apoyarle o hacerle desistir a 
toda costa de una idea tan descabe
lla da. "Tanto en el caso de Juán 
como en el mío, nuestros padres nos 
han apoyado mucho. Sus consejos 
nos han valido a la hora de tomar 
alguna que otra decisión. Nunca nos 
han impuesto nada y se han conver
tido en nuestros mejores aliados. 
Pero quien mejor conoce a la empre
sa y al cliente eres tú, porque a pesar 
de la inexperiencia, eres el único que 
sabe cómo funciona. Ves las cosas 
desde otro punto de vista que el que 
lo está observando desde fuera, que 
es quizás más objetivo. En este 
sentido nunca hemos tenido proble
mas, siempre nos han dejado el 
camino libre" . Los hay que nacen 
con estrella. ■ 

Ana Salamanca 
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PUNTO 
DE MIRA 

Mi punto de mira no sabe de que escribir, está contrariado por muchísimas razones. En 
fútbol, la violencia no cesa, Pamplona ha sido su acogedor bastión. En atletismo, los aires 
revolucionarios del nuevo presidente Odraizola no se han hecho esperar, con ellos, 
personas muy válidas se han quedado fuera de la Federación .• En baloncesto, Juventud, 
CAi, Estudiantes y Toledo,92 cayeron en sus respectivos grupos europeos. En balonmano, 
el equipo nacional no tiene un pabellón fijo donde realizar los entrenamientos. Se nos 
mata trágicamente el ex-presidente del Comité Olímpico Español. En ciclismo, el gran 
corredor Blanco Villar sufrió una aparatosa caída que le alejará de los entrenamientos 
por algunos días. Ustedes a buen seguro se estarán preguntado si no existen noticias 
buenas, agradables, que duda cabe que las hay, pero mi punto de mira no las puede valorar 
por estar muy contrariado, sumamente contrariado. ■ 
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Manuel Gomez REDACTOR: Javier Sanchez COLABORADORES: José Miguel Polo, 
Juan Sanchez Soria, Juan José Villegas, Juan Antonio Bravo, Juanjo, Juana de Pablos. 

! ,= 
--~ ~ 

Q 
i= = 
5: = 
.=i =----

INDUSTRIAS 
FERNANDEZ 
ROJAS, S. A. 
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TINTORETfO 

Tras haberse disputado 17 en
cuentros, Tintoretto sigue aspi
rando a meterse entre los cuatros 
primeros, situación que dan el 
privilegio de aspirar a proclamar
se Campeón de liga . 
La temporada de las "getafeñas" 
está siendo muy irregular, aunque 
debido a la igualdad existente en 
la competición, lo mismo se está 
arriba como se está abajo. Defen
siva y ofensivamente el equipo 
está falto de esa chispa que deter
mine con más claridad los parti
dos, no en vano, su media anda 
por los 78-74, que esperemos, con 
el acoplamiento de las extranjeras 
hagan dispararse los guarismos a 
su favor. 
Restan 13 partidos por disputar, 
pero también es cierto, cada 
punto será vital para definir las 
posiciones, partidos importantes 
y hasta dramáticos se podrán 
presenciar, Kerrygold, Tenerife, 
ADO 92, entre otros, pueden ser 
la espoleta para disparar o senten
ciar al Tintoretto, que por otra 
parte, mantiene una "guerra" 
muy particular con la Federación. 
La baja por lesión de Ruiz Paz, 
está creando muchos problemas al 
conjunto que dirige Chencho, un 
Chencho que siempre ha confiado 
en el material humano que tiene a 
su cargo. La afición será una baza 
importante en los compromisos 
venideros, el Pabellón Juan de la 
Cierva deberá vibrar para aupar 
en lo más alto de la clasificación 
al equipo de sus amores. 

J. G. P. F. C. P. 
--------

C, Tarragona "" 16 14 21,342 1.059 30 
lnlusa ,,,,,,,,,,,.,,,, 16 14 2 1.283 1.066 30 
Tenerlfe ...... ,, .... 16 13 3 1.278 1.074 29 
Toledo-92 :,,,,,, .. 15 12 3 1.196 990 27 
Kerrygold '""""' 16 9 7 1.257 1.111 25 
Natural Cusl ""' 15 10 5 1.164 1.076 25 
B. Zaragozano .. 16 9 7 1.285 1.238 25 
Tintoretto ,.,,,,,, .. 16 9 7 1.253 1.197 25 
C. Valencia ,,.,,,, 16 7 9 1.223 1.205 23 
C. Segovla ,,,, .. ,, 16 7 9 1.330 1.382 23 
Canoe ,,,,,,,,,,,, ... 16 6 10 1.123 1.149 22 
Manresa """'"" 16 5 11 1.090 1.238 21 
Valvl ,, ............. , , 16 5 11 997 1.178 21 
El Almendro ,, . 16 4 12 1.177 1.326 20 
Donostl , .... , 16 3 13 1.239 1.413 19 
Navarra .......... ,. 16 O 16 977 1.512 16 

FILOSOFIA 
GETAFE 

El Club Filosofía y Letras de Getafe está 
realizando una penosa temporada. De los 
15 encuentros disputados solo ha conse
guido dos victorias, superado negativa
mente por el CDU Valladolid. 
La imagen que nos vendieron en su día, 
no está refrendada ni mucho menos en el 
terreno de juego. Se nos priva del mejor 
campo de fútbol que teníamos en Getafe 
para traer a un equipo de rugby medio
cre, que tiene los días contados en la má
xima categoría y que no está ofreciendo 
espectáculo de ningún tipo, a excepción 
de las derrotas cosechadas. 
Ya que se "estropea" una instalación que 
sea para bien, trayendo conjuntos de 
talla, el público lo agradecerá y se sentirá 
más atraido por este o aquel deporte, de 
lo contrario, como está ocurriendo en la 
actualidad, el público pasa del rugby am
pliamente, se limitan a presenciar parti
dos en los "Pabellones" cubiertos exis
tentes en el mismo recinto deportivo. 
Este año, desgraciadamente nuestros 
inquilinos no están respondiendo a las 
expectativas creadas al comienzo de 
temporada, esperamos la reacción con 
impaciencia, sobre todo, por los seguido
res tan fieles que tienen cada uno de los 
equipos . 

CLASIFICACION 

J. G. E. P. F. c. P. 
-

15 12 o 3 424 137 24 
rquitectun1 ..... .......... ....... .. 15 11 o 4 427 223 22 

Salvador .... .... ,,.,, .... ,,....... 15 11 o 4 263 169 22 
ompluten&G ...... ,, .. ,, ....... ... . 15 10 1 4 258 226 21 

anoe ····~ ······--···" ••···· ··· ..... 15 9 1 5 239 217 19 
. Sevilla .....•.• .... ,, ..... ..... ... . 15 8 o 7 346 258 16 
llmpico ............................. . 15 8 o 7 244 202 16 
ornellé ..... ,, ..... ..... ,, ... ,, ..... .. 15 7 o 8 196 258 14 
alencia ,, ....................... ,,,, .. 15 6 o 9 171 274 12 
lercabarna-BUC ......... .. ,,... 15 5 O 10 243 324 10 
ilosofla .....•................ . ,, .... ,, 15 2 O 13 150 360 4 
DU Vallad. (1) ....... ,,, ... .... ,, 15 o O 15 86 403 -4 

(1) Con cuatro puntos menos por sanción. 
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COMERCIAL DE 
PESCADOS 

No levanta cabeza el Comercial de 
Pescados, la mejoría en su juego 
no se vé reflejada en el resultado 
final. Sigue siendo el equipo más 
goleado de la competición, por 
otra parte, su bagaje ofensivo se 
encuentra en situación delicada . 
Lo más preocupante es que tan 
sólo un equipo descenderá de 
categoría, jornada a jornada las 
diferencias se van acrecentando. 
Gracia, Cataluña y Comercial de 
Pescados, a priori, son los tres 
candidatos a ocupar la menciona
da plaza de descenso. ¿Qué le 
ocurre a nuestro representante? 
Hay comentarios para todos los 
gustos: excesiva juventud en la 
plantilla, un calendario poco 
agraciado, refuerzos con cuenta
gotas, nerviosimo en los momen
tos cruciales, ... Cualquier res
puesta podría ser válida, aunque 
lo cierto, es que Pedro Moreno, 
máximo responsable del equipo, 
confia plenamente en las posibi
lidades de sus jugadoras, ese op
timismo se ve refrendado en la 
cancha donde cada día se juega 
mejor, donde se está mejor asen
tado, donde la presión, siempre 
presente se acepta con mayor 
seguridad, todo esto no tardando 
mucho se verá reflejado en la 
victoria ansiada, la cual dará la 
tranquilidad necesaria, con ella 
llegarán mejores resultados y con 
toda seguridad la permanencia en 
la División de Honor. 

Juan Manuel 

J. G. E. P. GF. GC. P. 
-- -

IBER. 8 7 1 O 217 101 15 
Leganés 8 7 1 O 166 107 15 
Valladolid 8 7 O 1 186 156 14 
EMT Pegaso 9 6 O 3 169 157 12 
Molins ... .. .... .. . 9 5 O 4 205 197 10 
Mades """""" 9 5 O 4 169 167 10 
Zaragoza 9 4 O 5 166 179 8 
Hernani .. """ 10 3 1 6 142 175 7 
Cataluña ,,,, 8 1 1 6 143 191 3 
Gracia , 9 1 O 8 140 209 2 
C. P. Getafe ,,. 9 o o 9 156 220 o 
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ESCUELA DE FUTBOL-SALA 

DAMIAN, lCUANTOS ALUMNOS 
TIENES EN LA ESCUELA? 

Contamos con 36 chavales que tie
nen una ilusión tremenda por apren
der. 

WIAS QUE TIENES 
TRENAR? 

PARA EN-

Tenemos tres días. Lunes, Miércoles 
y Viernes. El horario es de 5,30 a 7 
de la tarde, dividido en 45 minutos 
para cada grupo, ya que tengo ale
vines e infantiles. 

l-_ 

-- --! 

WE QUE MATERIAL DISPONES 
PARA TRABAJAR? 

Disponemos de 15 balones, amén del 
Pabellón de San Isidro que es donde 
desarrollamos nuestra actividad. 

lQUE OBJETIVOS TE HAS 
MARCADO? 

Los objetivos son sencillos, lo fun
damental es que aprendan los con
ceptos básicos a todos los niveles, 
(técnica, táctica, preparac10n física, 
comportamiento dentro y fuera de la 

SUPLEMENTO DEPORTIVO Pág 4 

Las Escuelas deportivas están 
enfocadas fundamentalmente para 
promocionar y enseñar los 
distintos deportes que se ponen en 
práctica. En este caso, nos 
ocuparemos de la Escuela de 
Fútbol-Sala, que en principio 
contaba con 60 plazas. 
El profesor de la misma es de 
sobra conocido, se trata del 
"maestro Damián", un hombre con 
una experiencia tremenda, no en 
vano, son muchísimos años los que 
lleva en el mundo del fútbol. En la 
actualidad, compagina la Escuela 
con el Verinsa, 
(Liga Nacional F-5) donde sigue 
dando lecciones de su tremenda 
calidad. 

cancha, conocimiento de las re
glas, ... ), tampoco hay que ir más allá, 
tendrán mucho 
aprendiendo todos 
este mundillo. 

tiempo para ir 
los entresijos de 

lES DIFICIL TRABAJAR CON 
CHAVALES QUE EMPIEZAN? 

Más difícil de lo que parece, hay que 
tener mucha paciencia y pensar 
cuando uno empezaba, esto ayuda 
muchísimo . 

lQUE 
MIAN A 

PUEDE APORTAR 
ESTOS ALUMNOS? 

DA-
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Mis 20 años de esperiencia en el 
mundo del fútbol, los conocimientos 
adquiridos durante este tiempo y 
transmitirles mi amor por este de
porte. 

Nosotros vamos más allá, les puede 
aportar su educación dentro y fuera 
de los terrenos de juego, su fabulosa 
técnica, su gran visión de juego, el 
saber situarse en el sitio preciso y 
miles de cosas más. 

¿QUE ES LO QUE MAS LES 
GUSTA A LOS FUTUROS FUT
BOLISTAS? 

Sin lugar a dudas el balón, el juego 
en sí, pero deben comprender que no 
es el todo, hay cosas sumamente 
importantes que irán conociendo a 
su debido tiempo. 

¿QUE NIVEL EXISTE EN LA 
ESCUELA? 

Normal, los resultados de los tests 
realizados son aceptables, hay que 
tener en cuenta que algunos es la 
primera vez que tocan un balón, 
pero en líneas generales estoy muy 
contento con ellos. 

¿sE PREOCUPAN LOS PADRES 
POR LO QUE HACEN SUS HIJOS 
EN LA ESCUELA DE FUTBOL
S A LA? 

La verdad es que muy pocos padres 
muestran interés, sería interesante 
que supiesen lo que sus hijos están 
haciendo, que se acercasen a verlos, 
a los chavales les motivaría en este 
sentido. 

¿LA ESCUELA DEBERIA ESTAR 
COMPITIENDO EN LAS LIGAS 
QUE ORGANIZA LA F.P.D., POR 
QUE NO LO HACE? 

Lo ideal sería que se compitiese, es 
lo idóneo, se podría ver refrendado 
el trabajo realizado mucho mejor, 
serviría a los chicos de experiencia, 
sin la competición la Escuela se 
queda coja. No sé el motivo de no 
competir. 

DESPUES DE LA ESCUELA, 
¿QUE SALIDA TIENEN LOS 
CHICOS? 

La verdad es que nada, me imagino 
que se irán a los equipos que existen 
en Getafe, pero no tienen que pre
ocuparse, si alguno fuese para arriba 
le ayudaría en lo que pudiese. 

YA QUE NOS LO 
rnAY ALGUNO CON 
DADES DE LLEGAR? 

APUNTAS, 
POSIBILI-

Creo que hay varios con unas cua
lidades estupendas, a simple vista se 
puede ver, espero que sigan jugando 
y no pierdan la ilusión por muy mal 
que les vayan las cosas. 

MAESTRO, lESTE ES UN MUN-
DO DIFERENTE? 

Sí. Los chavales mantienen todavía 
su inocencia, a medida que vas 
subiendo peldaños el ambiente se va 
enrareciendo y se crean muchos 
intereses. 

---- .... --
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PARA FINALIZAR, ¿QUE PEDI-
RIAS PARA ESTA ESCUELA? 

Tiempo, tiempo para poder trabajar 
más y mejor, todo ello iría en 
beneficio de los chavales. Competir 
también sería como te he dicho 
anteriormente muy importante 

Dejamos a Damián con sus chava
les, el entrenamiento está llegando 
a su final, las duchas esperan con 
ansiedad para poder resarcir a los 
pequeños del esfuerzo realizado. Lo 
que si pediríamos desde aquí para 
estos chavales que empiezan, es que 
hubiese más intimidad a la hora de 
su aseo personal, al mezcrarlos con 
personas mayores, el pudor puede 
con ellos y la mayoría se van sin 
duchar. La higiene es una parte 
importantísima a estas 
pongamos remedio, no 
cueste tanto trabajo. ■ 

edades, 
creo que 

Pedro Luis Arias. 

• • 
~ 
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i Pim, Pam, Pum ! 

CARLETE: ASI, NO 

El pasado día 29 se disputó en el Municipal de 
las Margaritas, el encuentro de la 1ª Preferen
te Juvenil que enfrentó a los equipos "A" de 
Getafe y Leganés. Al término del encuentro se 
produjo un acto lamentable, Sánchez (técnico 
visitante) fué a estrechar la mano de Carlete, éste 
se la negó, mostrando muy poca deportividad y 
dañando la imagen del club. Vencieron mereci
damente los "pepineros" por 1-0. 

PENA LOS SONAOS 

El día 1 del presente mes, la Peña los Sonaos 
eligió nuevo presidente, el tercero en la vida de 
esta ruidosa Peña. Anteriormente Andrés Pa
riente y José Antonio Sánchez llevaron los 
destinos de la misma. A partir de ahora, la 
entidad queda en manos de Alonso Rebollo y sus 
nuevos directivos. Estadio Expres les desea una 
larga y fructífera duración al frente de la Peña. 
PRESIDENTE : Alonso Rebollo Alvarez . 
VICEPRESIDENTE: Santiago Rebollo Alvarez. 
TESORERO: José Antonio Sánchez Ballesteros. 
SECRETARIO: Vicente Martín García . 
VOCAL 1 º: 
VOCAL 2º: 
VOCAL 3°: 
VOCAL 4°: 
VOCAL 5°: 
VOCAL 6º: 

Gumersindo Hernández . 
Enrique Muñoz Redondo . 

Jose I. Muñiz Blanco. 
Felix Ruiz Guerrero. 
Antonio Sánchez Mansilla. 
Juan F. Ledesma Fuente 

Así mismo se nombró Socio de Honor a Gregorio 
Serrano Romero, ex-entrenador del Getafe C.F. 
En otro orden de cosas, decir, que Andrés 
Pariente que no figura en la nueva junta direc
tiva, tiene miras más altas, muy cercanas al lugar 

EL ORIGEN DE LOS DEPORTES 

BALONMANO: 
EL DEPORTE DE LA 

RAPIDEZ 

El balonmano es un deporte creado a princip10s de este 
siglo y uno de los pocos juegos de pelota que no tienen 
origen anglosajón. El primer tipo de balonmano que se 
jugó fue en campo abierto , con equipos de once 
jugadores, aunque no tardó en ser desbancado por el 
balonmano en sala, del que rusos, yugoslavos y 
alemanes orientales, se disputan la paternidad. 
Aunque su introducción en España fue dificultosa, el 
balonmano ha conseguido un lugar destacado entre los 
deportes de nuestro país. Sin lugar a dudas, la actuación 
de las federaciones catalana, vasca y alicantina, sobre 
todo esta última enclavada en una de las zonas pioneras 
del balonmano en España, han contribuido a este 
alzamiento . El balonmano es un juego rápido en su 
ejecución, rapidez a la que ayudan muchos factores: 
faltas que deben lanzarse dentro de los tres segundos 
siguientes a su indicación por el árbitro, el hecho de 
que un mismo jugador sólo puede retener la pelota por 
un tiempo no superior a tres segundos, .. . 
En la actualidad At. Madrid y Barcelona son los 
conjuntos más potentes de este deporte en nuestro país. 

Javier Sánchez 
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MEDICINA DEPORTIVA 

LALESION 
ENELFUTBOL 

Ante un trauma lesiona! en el jugador 
de fútbol se ha de ir al correcto 
tratamiento y posterior rehabilitación. 
Creo que se debe minimizar el daño 
estructural del área lesionada así como 
el efecto de la lesión en el resto de las 
áreas. Aquí se entronca la Rehabilita
ción y la Fisiología de Esfuerzo. Todo 
tratamiento lesiona! requiere un diag
nóstico preciso, lo que nos va a servir 
como pronóstico, tan importante en el 
fútbol. Muchas veces decimos que sin 
diagnóstico no hay que tratar, aunque 
desgraciadamente en el campo médico 
es difícil en muchas ocasiones llegar a 
un diagnóstico preciso y hay que aplicar 
una terapia inespecífica. De allá quizás 
sea la Rehabilitación, sus medios físicos 
lo más importante. 

-------

REHABILITACION DEL JUGADOR DE FUTBOL 

REPOSO 
FISIOTERAPIA 

REEDUCACION 

READAPTACION AL ESFUERZO 
Y ENTRENAMIENTO 

PROMOCIONES Y 
CONSTRUCCIONES 

GET AFE, S.A. 
e/. Villaverde, 7. Getafe T 695 86 16 - 681 36 72 

En la Reabilitación del jugador de fút
bol interviene de modo preponderante 
la Fisioterapia enmarcado en este área 
al reposo y a la reeducación. Vendrá a 

continuación una readaptación al es
fuerzo y entrenamiento, la rehabilita
ción total del individuo para la práctica 
del fútbol: la reinserción en su puesto 
habitual. Quiero decir con ésto que tras 
el reposo originado por el dolor, o la 
actuación qu1rurgica aparecen proble
mas de rigidez, atrofia, atonía muscu
lares que hacen que el jugador aún re
cuperado de su área lesionada: tobillo, 
rodilla, problema muscular... pierda 
capacidad de resistencia al esfuerzo y es 
que podemos rehabilitar una rodilla, y 
esto puede ser insuficiente. Lo que hay 
que hacer es rehabilitar al individuo 
pensando por tanto cuando reeducamos 
la función articular en su conjunto. ■ 

·Juan S.S. 

Centro Médico "MABHAKTI" 
ESPECIALIZADO EN: 
OBESIDAD, APARATO DIGESTIVO, PEDIATRIA, GINECOLOGIA, 
SEXOLOGIA, MEDICINA DEPORTIVA, KINESIOLOGIA. TRATAMIENTOS 
PREVENTIVOS de la vejez. ACUPUNTURA, HOMBOPATIA, MEDICINA 
NATURAL, MASAJE MEDICO, REHABILITACION y MACROBIOTICA. 

PREVIA PETICION DE HORA 'il' 681 93 19 
Av. Gibraltar, 2. 1.0 B. Getafe. 
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Nuestra afición 

LA VENTA 

Su mejor inversión 

COMPRAR EN HIPER GETAFE 

COMPRUEBELO USTED MISMO 

Aparcamiento gratuito 1.er sótano 

Calle Madrid, 117 
Teléf o nos 695 68 64 - 695 68 95 

28903 GETAFE (Madrid) 
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Asociación Gastronómica de Getaf e 

"Nosotros nos lo guisamos y nos lo comemos" 

Desde hace unos 
dos años, un 

grupo de amigos 
con aficiones 

gastronómicas 
crearon una 

asociación por y 

para el cultivo y 
disfrute de sus 

gustos culinarios. 
Esta es la 

Asociación 
Gastronómica 

de Getafe. 

Comer es un placer. Hay gente que 
vive para comer y gente que come 
para v1vir, pero en ambos casos no 
deja de ser importante hacerlo bien. 
Para esto puede servir, en un primer 
momento, una asociac10n gastronó
mica, aunque la creada en Getafe 
tiene unos fines más amplios. Su 
objetivo principal es "Investigar el 
contenido de los platos y las raíces 
de la gastronomía en cada región ", 
según señalan sus estatutos. 
Así, se han organizado algunos 
encuentros y v1s1tas a nivel de aso
ciación , como la de "Colmenar de 
Oreja, donde hicimos catas de vino 
y queso" . Pero no todo es probar lo 
ya hecho, y las actividades principa
les de la asociación se refieren a la 
manufactura gastronómica. 

Curiosidad culinaria 

Según nos cuenta Carmen, miembro 

Pá gina 26 

de la asociación, la curiosidad y el 
gusto por la comida se unen cuando 
se forma parte de uno de estos 
grupos. "Al principio, nos movió la 
curiosidad, pero la verdad es que 
también gusta comer. Si no apreciá
ramos la importancia de la comida 
no habríamos creado la asociación". 
Desde sus m1c10s, el criterio de 
selección de los platos que elaboran 
se hace, día a día, más exigente. La 
hora de la verdad, de ponerse ante la 
cocina, les llega de forma más o 
menos ocasional, "cuando lo cree
mos oportuno. Pero ya es costumbre 
reunirnos a primeros de diciembre, 
durante dos o tres días, para coci
nar". 

La Asociación Gastronómica de 
Getafe cuenta con unos cuarenta 
miembros, procedentes de distintas 
localidades de la Zona Sur -Getafe, 
Villaverde, Parla y Alcorcón- y de 
Madrid. Como es normal en una zona 

industrial como ésta, los miembros 
proceden de diversas regiones de la 
geografía española, como País 
Vasco, La Mancha y Andalucía. 
Esto no deja de ser una ventaja a la 
hora de ampliar los límites de la 
investigación gastronómica dentro 
de la Asociación. 
"Hacemos platos de las distintas 
regiones de procedencia. Cada cual 
de la suya", explica Carmen. Elabo
ran platos menos conocidos dentro 
de la cocina nacional, como el gaz
pacho manchego (nada que ver con 
el andaluz) que cuenta entre sus 
ingredientes con conejo y perdiz, o 
más famosos, como el bacalao al pil
pil, éste cocinado por los hombres de 
la asociación. 

Los hombres también cocinan 

Aunque la cocina se ve como el reino 
de la mujer, no se puede negar que 

GETAFE EXPRES 
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los mejores "chefs" y cocineros o, al 
menos, los más conocidos, son 
hombres . La Asociación Gastronó
mica no podía ser una excepción. 
"Los hombres guisan y lo hacen muy 
bien". 

parecen dispuestos a hacerlo . 
Tampoco reciben subvenciones del 
Ayuntamiento para desarrollar sus 
actividades. "Nosotros nos lo mon
tamos, nos lo guisamos y nos lo 
comemos", 
Carmen. 

indica acertadamente 

Sólo nos queda esperar que el libro 
vea la luz para deleitarnos con sabo
res nuevos de platos tradicionales. 
Pero, por ahora, valga este pequeño 
avance . U na receta curiosa para 
gente 
en el 

que se atreva a experimentar 
laboratorio culinario. ■ Por 

con 
tipo, 
tra 

ahora, no mantienen relaciones 
otras asociaciones del mismo 
aunque "ello facilitaría nues-

labor de investigación", pero 

Entre sus planes de futuro se en
cuentra el de editar un libro con las 
recetas que han llevado a la práctica. Soledad Galiana 

Buding de Kabraloka 
Este es un plato idóneo para estas fechas cuaresmales. Se suele tomar frío y está muy de moda en las 
regiones del norte de España. 
Para deleitar a seis comensales es necesario adquirir 1 kilo de cabracho, 8 huevos, 250 grs. de nata 
líquida, 200 grs. de salsa de tomate, una zanahoria, un puerro, perejil, sal y pimienta molida. También 
necesitaremos un molde de forma rectangular. 

En un primer momento se cuece el cabracho con el puerro, la zanahoria, el perejil y la sal. Tras ello, 
se quitan las espinas y la piel y se desmenuza el cabracho. A parte, se baten los huevos ( clara y yema) 
a punto de tortilla. Se añade la nata, la salsa y el pescado. 
Se revuelven bien el cabracho y los huevos y se vierten en un molde de litro y medio, que previamente 
habremos huntado de mantequilla y espolvoreado con pan rallado . Se mete en el horno, al baño maría, 
durante unos 75 minutos. Una vez frío, se desmolda y se sirve con mahonesa o salsa rosa, decorándolo 
al gusto del consumidor. 
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GEMOSA 
C/. MADRID, 121 
28903 GETAFE 

¡INFORMESE YA!OPEL-S 
DEPARTAMENTO DE VEHICULOS DE OCASION 

-VEHICULOS DESDE 6 MESES 

-TODAS LAS MARCAS 

-GARANTIA OPEL 

-TOTALMENTE REVISADOS (40 PUNTOS) 

-SIN ENTRADA 

-HASTA «60 MESES» PARA PAGAR 

CONDICIONES ESPECIALES 
PARA: ENERO Y FEBRERO 

REGALAMOS: 

(
100 LITROS DE GASOLINA POR LA COMPRA) 

DE CADA VEHICULO DE OCASION 

PARA CUALQUIER CONSULTA DIRIGIRSE A: 
D. RAFAEL PEREZ BUITRAGO 

OPTO. VEHICULOS DE OCASION 
TELEFONO: 681 69 12 
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-LOS MENOS 
van a dar guerra 

En Getaf e hay muchos grupos que 
hacen música, pero no todos 

tienen la misma suerte. Algunos han 
de conformarse con ensayar, espe

rando que les llegue la 
oportunidad de alguna actuación. 

Ellos son cinco y su nombre de 
guerra es Los Meños. 

Se crearon hace unos dos años y la 
formación ha sido siempre la misma: 
Carlos (guitarra), Nacho (guitarra) -
ambos de Madrid-, Juan Carlos 
(bajo) y Angel (batería), de Getafe. 
Recientemente han incorporado a su 
cantante, Jose Andrés . 
Cuando empezaron no tenían mucha 
idea. Ellos son de los que piensan 
que no hace falta tener cinco años de 
solfeo para hacer buena música . Es 
a base de ensayar una y otra vez 
como se aprende. 
Hasta ahora han actuado en dos 
ocasiones, una en Las Margaritas, 
junto a otro grupo de Getafe, DFK, 
y otra en la Casa de la Juventud de 
la calle Guadalajara. Intentaron 
tocar en Estress, un pub de Leganés, 
pero no pudieron porque "a ese sitio 

• DISCOS DE IMPORTACION 

• VIDEOS MUSICALES 

• CAMISETAS 

DISCOS 
San José de Calasanz, 3 

GETAFE EXPRES 

les iría bien gente como Alex y 
Cristina", dice Juan Carlos. Y es que 
ellos nos son tan blandos. Para 
muestra, sus gustos musicales, que se 
centran en grupos como The Sonic, 
Desechables, Siniestro Total y, 
cómo no, Ramones. 
Tienen un repertorio de canciones 
que les da para tocar unos cuarenta 
y cinco minutos, aproximadamente . 
A la hora de componer, la música no 
les plantea demasiados problemas y 
las letras las hacen sobre la marcha. 
"Incluso hemos pensado hacer igual 
que Ramones"; esto es, coger recor
tes de periódicos y adaptarlos a la 
música. 
Algunos de sus títulos son "Matar al 
Borbón", "Las cosas se calientan" y 

"Estricnina". Cuando llegamos, les 

oímos cantar su himno "Somos Los 
Meños" , lo cual está bastante claro. 
Se reúnen para tocar los viernes, en 
los sótanos de la Casa de la Juventud 
de Las Margaritas. Un local que no 
da para mucho, pero tal vez algún 
día vengan tiempos mejores. lCuán
do habrá un local donde todos los 
grupos de nuestro pueblo puedan 
ensayar en unas condiciones más o 
menos dignas? 
Son un grupo de gente que puede 
llegar a dar guerra. Ganas no les 
faltan . Hacen una música suya y 
característica que suena... a Los 
Meños. Con seguridad, pronto dis
frutaremos de su directo . ■ 

Makokis 

• TODAS LAS NOVEDADES EN 
DISCO CASSETTES y 
COMPT DISC 

• AGUJAS PARA DISCOS 

LENNON 
• Teléfono: 682 59 22 • GETAFE (Madrid) 
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" 'P4lo1ttit41 
"Amanece que no es poco" 
de José Luis Cuerda, nos 
ofrece en tan sugestivo 
título una increible y di
vertida historia: la vida 
cotidiana de los personajes 
de una pequeña aldea. Las 
relaciones humanas, et 
amor, la autoridad, la 
amistad son vistas por 
José Luis Cuerda a través 
de un prisma diferente, 
con una mirada irónica, 
desmit ificador a. 
La narración de "Amane
ce que no es poco" sobre
pasa los límites de ese re
atism o fantástico que ya 
había ensayado este direc
tor en la celebrada "El 
bosque animado". 
No podía imaginar Anto
nio Resines que en su viaje 
de año sabático, tras sus 
estudios en EE.UU. y 
acompañado de su papa, 
iba a llegar a esta pequeña 
aldea. Un lugar donde los 
campesinos hablan de 
Dostoievsky, donde hay 
hombres que crecen en la 
tierra como lechugas y 
donde algún personaje 
levita. A través de todas 
estas excentricidades J.L. 
Cuerda satiriza lo trascen
dente desde el sexo, la 
religión ... hasta la propia 
muerte. Todo ello es trata
do con un ingenioso senti
do del humor. 
"Amanece que no es poco" 
es una película inhabitual ; 
que no dará poco que 
hablar y de la que los 
espectadores pueden es
perar lo inesperado. ■ 

E.G. 

GETAFE EXPRES 

Dirección General 
de la Mujer 

La recien creada Dirección General de la Mujer de la Comunidad 
Autónoma, adscrita a la Consejería de Presidencia, será regida por Isabel 
Alberdl Alonso. 
La nueva Dirección contará con un presupuesto de 1700 millones de pts., 
parte de los 4000 millones de pts. que la Comunidad autónoma destinará 
a fomentar la igualdad de oportunidades para la mujer. Esta cantidad 
supone un aumento considerable de las partidas que habitualmente se suelen 
consignar con destino a la mujer. 
La nueva directora, Isabel Alberdi, ha sido secretaria de comunicación de 
la Federación Socialista Madrileña, además de haber desempeñado desde 
1983 otros cargos como consejera técnica de educación, juventud y deportes 
y subdirectora general de cooperación y difusión. Entre sus objetivos para 
el fomento del empleo femenino se encuentra la elaboración de un plan 
integral para la igualdad de las mujeres. Además le interesa el fomento del 
mov1m1ento asociativo. De esta forma pretende coordinar las políticas de 
educación y formación con las de servicios y prestaciones. 
Según en las últimas estadísticas de la comunidad, en la región madrileña 
existen 25.000 mujeres analfabetas y el 75 % de las mujeres entre 18 a 45 
años sólo tiene la EGB, o ningún estudio terminado. Por este motivo la 
Comisión Interdepartamental de la Mujer, dirigida por Henar Corbí, 
destinará un total de unos 500 millnes de pts. para cursos de formación 
integral. Los cursos se están llevando a cabo en barrios periféricos o en 
localidades pequeñas. Las enseñanzas impartidas van desde la contabilidad 
familiar, agraria o ganadera, hasta sanitaria o de inserción comunitaria■ 

~~ilLA~Dfilrl ACíi'SVA V IF'AM~A: 
F.JiUJf.m¡.;:s¡ V Vkif20N[rn 
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RECTIFICADOS 
PARA AUTOMOCION E INDUSTRIA ~t~l:D 

Pequeñas y grandes series 
• RECTIFICACION DE MOTORES en general: 

Diesel, gasolina, compresores, nav2,les, obras públicas, etc. 

• RECTIFICADO DE EXTERIORES 
Hasta 0 1000 x 4000 de longitud, entre puntos y cigüeñales. 

• INTERIORES 
De ciclos automáticos y universal; SIN CENTROS, amplia capacidad 

• RECTIFICADO PLANO 
Tangencial y segmentos hasta 3000 x 800 x 800 

• LAPEADO 
Amplia capacidad, interiores y exteriores. 

• MECANIZADO 
Mandrinado, fresado, torneado, etc .... , amplia capacidad. 

• CROMADO DURO 
Hasta ~ 800 x 5000 de longitud 

• EQUILIBRADO 
Estático, dinámico y portátil 

• RECAMBIOS en general. 
Pistones, camisas, cojinetes, válvulas, juntas, retenes, etc ... 
(PRIMERAS MARCAS) 

CTRA. MADRID-TOLEDO, KM. 11, GETAFE (MADRID). TEL. (91) 695 40 12 
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GETEFE EXPRES inicia en este 
número una serie de artículos 

dedicados a la vida del literato, de 

la gieneración del 98, SilYmo Lan-

za, 

Clasificando y ordenando papeles, 

en una de mís viejas carpetas con 

olor a rancio, tuve la fortuna de 

encontrar un árticulo que A.B.C. 

publicó el 6 de enero de 1957, 

dedicado a Silverio Lanza. Tantos 

errores se citan sobre Lanza, e 

incluso hacía Getafe, que me veo 

en la obligación de rectificar, ha

ciendo asi honor. a este escritor 

que vivió sus últimos veinticinco 
años en nuestro pueblo. Artículo 

que en la fría mañana de reyes del 

año 1957, recorrió nuestra geogra

fía, falseando la figura y el nombre 

de Juan Bautista Amoros y Váz

quez de Figueroa, más conocido 

hoy por su seudónimo de Silverio 

Lanza. 

Narrativa que está ilustrada con la 

portada de la tercera edición de 

"Cuentecitos sin importancia", 

Madrid 1892, y una foto de Lanza, 

JN-MEMORIAM por Ramón 

Gómez de la Serna. Al ir leyendo se 

observa, con cierta facilidad, que 

los errores se multiplican. 

Empieza diciendo que Amorós 

nació en la calle de San Roque, 

cuando en realidad, nace en Hor-

Í1lwrto 

........ , .. -: .. ____ .,_; ........ 
••-••-•-•-•- •-•••••-•••••- I ,.-,.-·-· ·- . --· •-,---

• SUMINISTROS A OFICINAS 
• OBJETOS DE ESCRITORIO 
• MATERIAL DE DIBUJO 

TECNICO 

San José 24 

• DESTRUCTORAS 
•ENCUADERNADORAS 
• IMPRESOS 

Teléfonos 695 38 69 682 67 86 
GETAFE 
(Madrid) 

GETAFE EXPRES 

C-uttu1&4· 

SILVERIO LANZA (1) 

Preambulo 

\tanza 

taleza 102, nos dice este cronista, 

sin duda falto de información, que 

cuarenta años después vende su 
casa Juan Bautista Amorós, para 

vivir de las rentas y de su jubila

ción de marino. Porque Silverio 
Lanza fue nada menos que oficial 

de la Armada, que Amorós, se 

dedicó en Getafe a la cría de galli
nas, y tenía un huerto donde 

sembraba tomates y melones, que 

eran escasísimos sus amigos por
que los aburría, que los "librillos" 

que publicaba los regalaba a sus 

convecinos casi analfabetos, etc., 
etc . 

Que lejos está este informador de 

la verdad: los getafenses no eran 
analfabetos, Lanza jamás se dedi

có a la noble profesión hortense, ni 

a la avicultura; solamente era afi
cionado a criar plantas exóticas, 

las que canjeaba con el P. Olea 

Montes. 
Al comenzar la ardua tarea de 

exponer de manera breve la obra 

de un hombre, siempre nos acome
te el temor de no reflejar en nues

tra misión el heterogéneo conjun

to de circunstancias que basten 
para interpretar rectamente su 

conducta. Y esto, que ocurre de 

ordinario, se acentúa cuando la 
biografía es la de un hombre ex

cepcional, cuyo nombre tanto in

fluyó en la generción del 98. ■ 

Marcial Donado 

CLINICA DENTAL 
• OR"IUDONCIA • LIMPIEZA POR ULTRASONIDO 
• ENDODONCIA • OBTURACIONES (EMPASTES) 
• CIRl'GIA ORAL 

• TRATAMIENlOS DE PREVF.NCION 
• OOON"l"OPEDlA TRIA 
• ODON"l"OLOGIA GENERAL • PROíESIS FIJAS \' REMOVIBI.ES 

Consulta diaria mañana y tarde previa petición de hora 

PRESUPUESTOS GRATUITOS 

¡Perales, 2 Local! Tel. 696 75 321G ETA F El 
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EUROCOR, S. A. 

ALMACEN CORTE DE CHAPA A MEDIDA 

Políg. San Marcos 
C/. G - Parcela C - 22 Ap. Correos, 48 - Getafe 
Teléf. 682 81 82 28900 Getafe (Madrid) 

lY\1AJD)1[ 

EQUILIBRADO de ROTORES · 
EJES 
TURBI-NAS 
POLEAS, etc. 

e/. G - Parcelas 23-24 
Polígono San Marcos 

Teléf. 682 16 22 
GETAFE (Madrid) 



___________ OpikiÓk_ 

En verdad que hace ya más 
de dos horas que manda
mos al primer explorador a 
que rastrease las cercanías 
del edificio. En vistas a su 
demora, enviamos a un se
gundo batidor: Paco , un 
tipo cañí nacido en el Pozo 
del Tío Raimundo, pero 
afincado en Juan de la 
Cierva desde largos años 
ha. El conoce muy bien la 
zona. Pega la oreja y la 
napia al asfalto y es c~.paz 
de percibir y oler batines 
blancos a cientos de millas 
de distanc ia. Todos esta
mos esperándoles con 
impaciencia y verdadera 
resolución . 
En la sala estamos cerca de 
sesenta seres . Veinte sen
tados sobre butacas otrora 
negras, ora ya de espuma 
despeluchada, y los cua
renta restantes permane
cemos o bien de pie, o bien 
tirados sobre el suelo, pero 
todos llenos de dolor y 
sufrimiento. Es un espec
táculo dantesco . lA usté 
qué le duele, joven? A mí 
nada, señora. Xetafe es un 
territorio ahíto de cuerpos 
que creció demasiado des
de los años 60 a esta parte. 
Pero hija, la tí tu novio te 

~t\A'-1,-~ ~·--~ ~ 
mi~ i111 
~ \/ ~ IAi 

~t ils.ebo 
Xet4Jes.,e 

Sanitas 
JOAQUÍN HERRERO 

toca cuando estais a oscu
ras en el cine? No, mamá. 
El me respeta, es bueno. 
Además tiene coche y tra
bajo. Me da seguridad. La 
demanda crece y crece por 
momentos, y tanto el 
Ayuntamiento como los 
órganos autonómicos pa-
recen lavarse las manos al 
respecto . Manolo, lre
cuerdas la Columna Du
rruti? Claro, amigo . iAy, 
Dios mío, cómo me duele 
esta ciática! iiManolo!! 
Qué. Has dicho Dios mío . 

Mentira. Sí, majadero. No 
te chives, Santi, por favor. 
Hablar del hospital de 
Cruz Roja 
construyendo 
carretera a 

que se está 
aledaño a la 

Leganés me 

resulta ya repetitivo. Esa 
mole de cemento es un 
totem ya casi mítico de 
nuestra cultura local. Ni 
siquiera sé a ciencia cierta 
cuándo carajo comenzó a 
levantarse. Mis fuentes 
también tienen varada la 
fecha en la arena suave de 
la memoria. Incluso el 
decrépito Don Quijote , 
que el otro día lo saqué del 
zulo para que tomase un 
poco el sol, lo confundió 
con la ballena que tragó a 
J onás, y quiso arremeter 
contra él. Pero joven, lqué 
escribe usté en ese peazo 
de pape!? Nada, señora, 
tan sólo son unos apuntes. 

Es que soy periodista y mi 
jefe me ha dicho que me 

Le ofrece todos los días: 

• COMIDAS DE EMPRESA 
• RECEPCIONES 

relacione más con la gente. 
Aaaa., majo, es usté exor
cista . Me paece mu bien 
hijo . En Xetafe siempre 
hubo una falta de infraes
tructura sanitaria. Cuando 
no es porque los médicos 
trabajan en dos sitios a la 
vez y llegan tarde, lo es 
porque para el día que te 
entregan los resultados de 
los análisis tu mujer es ya 
viuda o tu madre ha perdi-
do a un hijo . En la 
actualidad, Xetafe cuenta 
con una población de 
131.000 seres que se dis-
tribuyen sanitariamente 
en tres centros de salud, 
dos consultorios y un am-
bulatorio, todo ellos ya 
obsoletos . 
Atención. Nuestros explo
radores Paco cañí y Rufo el 
lince vienen corriendo y 
tocando sendos cornetines 
de pregonero: iviene, ya 
viene, amigos! Todos nos 
levantamos como podemos 
y extendemos el brazo y 
las manos. Cara al sol / con 
la camisa nueva ... Cállate, 
Cayetano, que éso ya no ha 
lugar. Salve, salve, los que 
van a ser auscultados por tí 
te saludan . Salve. In per

p et u u m . ■ 

• BODAS, COMUNIONES, BAUTIZOS 
• MERIENDAS FAMILIARES 

Estos servicios podemos ofrecérselos en su domicilio o empresa 

CUESTAS ALTAS, 3 TELEFONO 682 22 44 GETAFE 
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____________ Ocio_ 

GENEALOGIA Y HERALDICA 
CASTELLO 

Jaime Castelló pasó desde Tarra-
gona a la conquista de Valencia, 
sirviendo al rey D. Jaime I de Ara-
gón. Peleó como soldado aventure-
ro y fue el primero que escaló los 
muros de Valencia . 
Arnaldo Castelló fue jurado de la 
ciudad y reino de Mallorca, por el 
estamento de ciudadanos, en 1245. 
Otro Arnaldo Castelló ocupó el 
mismo cargo en 1291. 

Armas 
Escudo de oro, con castillo de azur. ■ 

Marcial Donado 

SOPA DE LETRAS: 
Localizar los apellidos de SOLUCCION A LA 

diez actores del cine SOPA DE LETRAS 

español DEL N2 ANTERIOR 

-
e p u E N T E G R 

E R e E K 1 E A N 

1 E p L V H B z u 
s w o u E A L E o 
H A N D L A N D A 

1 D C u A C R N 
G A E R T A B E F 

o J L y 1 T E N L 

H E A L E s G E V 

T A p R 1 T M u 
E G y R O T u A K 

s o R E V 1 L o N 

La 

:A~~~~~Eil~~:r-
Don Fadrique, 20 Getafe 

GETAFE EXPRES 

CRUCIGRAMA 
HORIZONTALES: 123456789 1. Cantante. - 2. 
Dará vueltas. Fami- 1 
liarmente, negación. 2 
- 3. Obstruye. Ente. 3 1-i -+-I -+-I -+-I -+-I -

- 4. Artículo (fem. ). 4 Símbolo de tempe
ratura. Nota musi- 5 
cal. Vigesimoprime- 6 
ra letra. - 5. c in-

7 
f-l -lf--f-I --+-1 --+-1 --,1 

cuenta. Tenista. -
8 6. Instrumentos mu

sicales. - 7. Formal 9 
(fem.). Al revés, in
terjección de desprecio. - 8. Símbolo de un gas 
abundante. Al revés, canta la rana. Repetido, insul
so. - 9. Terminación del infinitivo. Aquí. Matrícula 
española. 

VERTICALES: 1. Apellido de torero. - 2. Nombre 
de mujer. Letras de cena. Vocal débil. - 3. Anillo. 
Encallar el buque en la arena. - 4. Cantante (fem. ). 
- 5. Reza. Retrocederá. - 6. Repetido, canción de 
cuna. Admirador. Consonante repetida. - 7. Cien. 
Duquesa de York. Preposición. - 8. Eleve. - Aire 
popular canario (plural). - 9. Refiero. Ponchera. 

SOLUCION AL CRUCIGRAMA 
DEL N2 ANTERIOR 

HORIZONTALES: l. Ozores. Uf.-2 . Locu
ción.-3. Izad. MLIV.-4. Volapié. E.-5. Ah. Sal. 
Al.-6. Ra. Zaina.-7. Car!. Reas.-8. l. Pío. Sic.-
9. Alaska. Do. 
VERTICALES: l. Oliva. Cía.-2. Zozobra. L.-
3. Ocal. Arpa.-4. Rudas. Lis.-5. eC. Paz. OK.-
6. Similar. A.-7. Olé. les.-8. Uní. anaiD.-9. F. 
Velasco. 

Piense siempre en su seguridad 

auto 
escuela 

11 ABRILII 

Le garantiza una enseñanza segura con los mejores 
medios que puede encontrar a su alcance. 

C/ Magdalena , 17. GETAFE. Teléfono: 681 14 99 

C/ Alcalde López Casero, 7. MADRID. Teléfono: 404 37 85 
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«Wartburg», el coche alemán más barato del mercado 

Tracción delantera 
• Chasis a prueba 

de torsión 
• Suspensión 

independiente a 
las cuatro ruedas 

_ • Cubiertas radiales 
• Faros halógenos • Pllrabrisas laminado 

• Antinieblas delanteros y trasero • Cinturones automá
ticos • Dirección de cremallera • Techo corredizo 

Y LO POCO QUE CUESTA 

790. 000-;:.= 
6 CV fiscales 50 CV Din 

flñlñJi::\,i __ \ _ 
' 'ff~I\ ~'·1···--- -,~ ----. ~R,-~~~,-~\ 

' s . / ~~-~ 
,--~: -.J,-!!!5. 

710.000 Rodando 
(IVA incluido) 

pts. 
Tracción delantera • Chasis a prueba de torsión • 

Suspensión independiente a las cuatro ruedas • Cubiertas 
radiales • Faros halógenos • Parabrisas laminado • 

Antinieblas delanteros y trasero • Cinturones automáticos • 
Dirección de cremallera • Techo corredizo. 

6 CV -fiscales 50 CV Din 

«Wartburg» Berlina .................. . .. . 710.000 Precio Rodando 
790.000 Precio Rodando 
625.000 Precio Rodando 

«Wartburg» Familiar ............ . .... . .. . 
«Wartburg» Trans ................... . .. . 

1 AÑO DE GARANTIA - VEHICULO NUEVO 
FINANCIACION HASTA 60 MESES 

VALORAMOS SU VEHICULO USADO AL MAXIMO PRECIO 
RECAMBIOS ORIGINALES ((WARTBURG» 

TALLERES DE MECANICA EN GENERAL (Servicio Oficial Wartburg) 
EXPOSICION Y VENTA DE VEHICULOS 

Pásese por Fermóvil, S.L., Concesionario Oflcial de «Wartburg» en Getafe 
C/. Hospital de San José, 39 - Información: Teléfono 696 32 56 

«Wartburg» el coche alemán más barato del mercado 

-wiiitlriirii 
EXPOSICION Y VENTAS: 

Hospital de S. José, 39. Teléf. 696 32 56 
28901 GETAFE (Madrid) 

~ !!Jf!!fll. fff.11. 
TALLERES Y RECAMBIOS: 

Teléfono 696 32 56 
28901 GETAFE (Madrid) 
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Paco Serrano 

"Me 
En la calle Madrid hay un kiosco, justo a la altura de 
la calle que conduce a la plaza de las Escuelas Pías. Es 
un rinconcito de dos metros cuadrados, repleto de 
periódicos, revistas, golosinas, pipas, tabaco y un sinfín 
de cosas más. Pero es un rincón con mucho movimiento. 
En él se pasa la mayor parte del día Francisco Serrano. 
Vamos... Paco, el kiosquero. 
Hace quince o dieciséis años, las cosas no eran como 
ahora. Eran mejores tiempos, aunque se pasara mal. Paco 
tenía que ir todos los días a Madrid, a por la mercancía. 
En verano o en invierno; con lluvia, granizo o escarcha. 
Porque antes no había distribuidoras y él mismo tenía 
que ir a comprar, si quería vender algo. Lo bueno es que 
algunas veces se paraba en mitad del camino, y mientras 
descansaba, cortaba algunas flores del campo -cuando 
había ;ampo en la carretera de Toledo- y se las traía 
a Juli, su hija. 
Paco y Carmen llevan treinta años casados. Tienen dos 
hijos, Juli y Paquito. Entre todos, forman un equipo y 
se reparten las horas de trabajo. Hay veces que el kiosco 
se llena de nietos, familiares y algún amigo. Se respira 
bien ahí dentro; el abuelo mira la televisión, los niños 
tienen siempre las manos llenas, y Carmen se coloca al 
lado de la ventanilla, para vender chicles o caramelos. 
Bueno, la verdad es que las dos ventanillas se las reparten 
entre todos, porque nunca llegan a pasar dos minutos sin 
que alguien se asome y diga: "Me da ... ". 
Ahora todo es distinto, sí. Paco me cuenta que antes la 
gente venía de Leganés y otros pueblos a comprar aquí, 
a su kiosco. Porque fue de los primeros. El nació en 
Belvís de la Jara, un pueblecito de la provincia de 
Toledo. Estuvo trabajando allí, en las labores del campo, 
hasta los diecinueve años. Vivió en Carabanchel tres 

GETAFE EXPRES 

d " ª···· 
años, hasta que se vino a Getafe con su madre. 
Antes de que montara el primer kiosco, estuvo traba
jando como albañil muchos años, hasta que sufrió un 
accidente. Desde entonces, Paco se pasea en un vehículo 
un tanto especial. Su invalidez no le ha impedido seguir 
todos estos años, abriéndose paso en una lucha diaria 
para sacar adelante a su familia. Ahí están esos continuos 
viajes a Madrid y ese gesto de agradecimiento de 
Carmen y de su hija cuando dicen "lo que él ha hecho, 
eso no lo hace nadie" . 
A raíz del accidente, Paco buscó trabajo en la Sociedad 
de Inválidos . Después de mucho rogar, le concedieron 
un kiosco . En el mismo sitio en el que ahora lo tiene. Pero 
Paco ha ido introduciendo cambios; y el suyo fue 
también el primer kiosco de aluminio en Getafe. Ahora, 
tiene ventilador para el verano y una estufa para los fríos 
días de invierno. En una de las estanterías hay una 
televisión portátil en color -que antes fue en blanco y 
negro- . 
Paco se levanta a las seis de la mañana, y abre el kiosco 
a las siete. Permanece abierto hasta las once de la noche, 
aproximadamente. Como él mismo reconoce, "esto es mi 
casa" . Para Juli, "tanto esfuerzo no merece la pena", 
pero entre sus proyectos, los de toda la familia, está el 
seguir adelante "hasta que el cuerpo aguante". 
No cierran para comer, ni tampoco los sábados y 
domingos. Desde luego, tiene su mérito. El kiosco es un 
buen lugar para contemplar a la gente que se pasea por 
la calle Madrid. Es un rincón seguro, donde este hombre 
piensa seguir... mientras pueda. ■ 

Manuela Ortiz 
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